



GOBIERNO REGIONAL DE VALPARAÍSO Y EFE VALPARAÍSO AVANZAN EN PROYECTO DE EXTENSIÓN DE LÍNEA FÉRREA LIMACHE-LA CALERA

Mejorar la movilidad y acceso al transporte público ha sido un compromiso permanente del Gobierno Regional de Valparaíso, por ello, el gobernador Rodrigo Mundaca se reunió con el gerente y presidenta del directorio de la EFE Valparaíso para abordar los avances de los proyectos ferroviarios estratégicos para la región.

De esta manera, el propósito conjunto de la instancia consistió en dar cuenta del **desarrollo ferroviario como un eje estructurante de la conectividad regional y su impacto económico, social y sostenible.** En cuanto a las iniciativas destacan la compra de nuevos trenes y las avanzadas obras de la **Estación Valencia en la comuna de Quilpué**, además de la **extensión Limache - La Calera**, cuya evaluación ambiental se encuentra en curso; también el estudio de oferta y demanda para una futura extensión de la línea férrea desde La Calera a Los Andes, financiado por el GORE.

